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Pourquoi parler de ces sujets ? 
Cela ne semble pas être la préoccupation principale des croyants aujourd'hui. Cela fait souvent penser, à tort, qu'il 

s'agit de lois, de morale, d'interdictions de toutes sortes alors qu'en fait il s'agit simplement d'amour, de foi, de vérité, 

d'obéissance à la parole de Dieu qui nous conduisent vers une réelle liberté. 

Tout le monde s'accorde pour dire que nous vivons des temps prophétiques et que nous nous approchons "des temps 

de la fin". Mais ce que beaucoup peuvent également constater, c'est que le compromis est partout dans le peuple de 

Dieu, que ce soit chez des pasteurs, des conducteurs, des responsables ou parmi les membres des assemblées, toutes 

dénominations confondues. 

Nous voulons tous "recevoir" et pas "donner". Les limites ne sont pas clairement prêchées pour dénoncer le péché 

sous toutes les formes bien subtiles qu'il a pris au fil des siècles. 

On prêche parfois un faux évangile, un message de "prospérité" qui détourne le peuple de la vérité. On annonce un 

évangile à l'eau de rose ou le péché est "enrobé" pour ne pas "choquer" et ne pas perdre des membres. 

Les assemblées sont devenues, pour certaines, des clubs, des administrations et Jésus n'est plus le centre, la priorité, 

ce qui a produit bien évidement des mauvais fruits : des croyants mal affermis, mal enseignés, en lutte perpétuelle 

avec la chair, ne sachant pas vraiment se situer face à des problèmes bien précis. 

Il est temps, chers amis, de revenir à la croix, de se repentir, de s'humilier, de réclamer la purification, la sanctification 

de nos vies, de renoncer à nous-même et a ce monde et de devenir des vrais disciples de Jésus. 

Trouvera-t-il la foi sur la terre quand Jésus va revenir ? 

Pourquoi venir à Jésus ? Pourquoi se dire "chrétien" et vivre comme un païen ? 

Il nous faut faire un examen de conscience afin de nous voir comme Dieu nous voit : C'est vrai, il est amour, il nous 

accorde sa grâce, il nous pardonne, il nous relève, il nous bénit mais ATTENTION, on ne se moque pas de Dieu, il est 

Saint, il est Tout Puissant, c'est un Dieu jaloux qui ne supporte pas le compromis ni les cœurs froids ou tièdes ! 

Je ne souhaite qu'une chose, vous encourager à persévérer, à aller de l'avant, à revenir à Jésus, c'est un message très 

simple, rien de ce vous pourriez "abandonner" ou "renoncer" ne sera un souci puisque vous le ferez par amour et cela 

changera votre vie et celles de vos familles. 

C'est AUJOURD'HUI qu'il nous faut nous repentir et rechercher la sainteté car nous sommes déjà citoyen du ciel et 

aucuns pécheurs ne pourra hériter de la vie éternelle. 

Ce qui est écrit dans ce site est l'œuvre que Dieu a réalisé et réalise encore dans ma vie, je ne peux pas apporter des 

"théories" mais uniquement partager ce que le Saint Esprit à imprimé, gravé dans mon cœur de différentes manières 

ces derniers mois. 

Pour sa seule et unique Gloire. Amen ! 

Votre serviteur, Christian VIVES 

 

 



LA REPENTANCE 

2 Corinthiens 7:10  En effet, la tristesse selon Dieu produit une repentance à salut dont on ne se repent jamais, tandis 

que la tristesse du monde produit la mort. 

 

1 / Pourquoi se repentir ? 
Oui ! Au fait ! Pourquoi ? Je me sens bien, me repentir de quoi ? Je suis sauvé, pardonné, vous voulez en venir où ? Je 

n’ai pas de temps à perdre avec vos histoires ! Ce sont les faibles qui s'en arrêts se remettent en question et qui 

n'avance pas ! Je me sens vraiment bien, votre question ne m'intéresse pas ! 

A moins que vous me donniez une réelle raison pour justifier cette question ! 

Nous ne sommes pas souvent conscients de notre état ! 

La repentance, ce n'est pas un nouveau "truc" en vogue dans les milieux évangéliques mais plutôt un chemin qui 

nous conduit jusqu'au ciel, car c'est seulement là-haut, que nous pourrons être définitivement libéré du péché et de 

ces conséquences. 

Donc, jusqu'à ce jour bénit et glorieux ou nous partirons au ciel avec Jésus, nous n'avons pas d'autres choix que de 

rester "vigilant" car notre vieille nature, nos caractères, nos sentiments nous entraînent bien souvent très très loin 

de la volonté de Dieu notre Père. 

C'est comme le sportif qui pour rester "au top" doit s'entraîner régulièrement, faire attention à ce qu'il mange, il doit 

à tout prix éviter les "écarts" qui pourraient lui être fatal et remettre en cause l'objectif qu'il sait fixé, remporter la 

course ! 

La repentance, c'est un bon moyen pour atteindre l'objectif afin d'être prêt le jour de la venue de Jésus. Trouvera-t-il 

la foi encore sur la terre ? Trouvera-t-il des cœurs débarrassés du péché ou sera t'il obligé de constater qu'il n'y a que 

des propres justes, des hommes et des femmes pleins de compromis et qui ne se serons pas préparés à vivre 

l'éternité dans la présence de Dieu qui est Saint et qui ne pourra pas accepter des cœurs partagés mais seulement 

des disciples obéissant et humble. 

C'est pourquoi, rechercher la repentance doit être fait pour un but, nous transformer à l'image de Jésus, pas après 

pas, jour après jour, dépouillé de nous-mêmes, de nos idées, de notre Moi, de notre orgueil, de notre égoïsme et de 

laisser Jésus nous remplir par son Esprit par des choses célestes, divines et éternelles ! 

Voilà la raison de cette question ! 

Trouve-t-elle un écho dans votre cœur ou cela ne vous intéresse toujours pas ? 

C'est le moment de se poser les bonnes questions, plus tard, cela sera peut-être TROP TARD ! 

 

2 / De quoi faut-il se repentir ? 
Oui ! Allez ! Je suis sûr que vous n'allez faire que nous juger, nous critiquer et nous dérouler une liste d'interdiction, de 

loi, de morale, de préceptes ! J'en ai marre d'entendre parler du péché, de ce que je devrais faire ou ne pas faire ! J'en 

ai entendus des milliers de sermons sur le sujet, je peux même vous en raconter des kilomètres mais ça sert à rien je ne 

me sens pas concerné à moins que vous ayez une autre approche ! 

A voir ! Je suis septique ! 

Bien, pour commencer, rappelons-nous que Dieu est Saint et qu'il ne supporte pas les tièdes ou les froids, ni les cœurs 

partagés, ni ceux qui font des compromis avec le péché, que c'est un Dieu jaloux et tout cela, ce n'est pas moi qui le 

dit mais sa Parole ! 



Ce qui est valable pour moi, ne l'est pas forcément pour un autre ! Soit ! Mais cela veut simplement dire que Dieu nous 

aime tels que nous sommes, qu'il nous respecte, qu'il est patient et que nous n'avons pas tous le même parcours, 

aussi, entres nous aussi, nous devrions également agir comme le fait Dieu lui-même ! 

Notre responsabilité est personnelle ! Ne jugeons donc pas nos frères ! Chacun rendra compte pour lui-même ! 

Une petite boussole, un panneau indicateur : Tout ce qui n'est pas le fruit d'une conviction est péché ! 

Je m'explique : Si, tout en vaquant à vos occupations, vos loisirs, une toute petite voix (qu'on appelle conscience ou 

cela peut aussi être la voix du Saint Esprit) vient vous interpeller, vous vous sentez tout à coup "mal à l'aise", nerveux, 

inquiet, pas tranquille ! Et bien ! pour moi en tout cas, c'est un clignotant à prendre en considération et changer ou 

arrêter ce que je suis en train de faire, de dire ou de penser ! 

Je n'ai pas parlé une seule fois de lois, de morale ou d'interdiction voyez-vous ! 

Un autre moyen très simple pour évaluer si ce que nous faisons, disons et pensons est en conformité avec ce que Dieu 

veut pour moi : 

Se poser la question : Que ferait Jésus à ma place dans cette situation ? Que dirait-il à ma place ? Pourrait-il venir avec 

moi là où je vais ? M'accompagner partout où je vais ? Puis-je inviter Jésus à regarder mes livres, mes K7 vidéo ? 

Pourrait -il rester a côté de moi quand je surfe seul sur Internet ? Viendrait-il avec moi dans mon travail ? + d'autres 

questions que vous pouvez vous même imaginer ! 

Jésus, ce n'est pas une légende, un mythe ! Il est vivant les amis, il voit tout, il entend tout, il connait toutes nos 

pensées, nos désirs, nos projets, alors prenons cela à cœur, soyons sérieux, vrais, honnêtes, sincères, obéissant à la 

voix de son Esprit ou sans quoi nous sommes des menteurs, nous ne l'aimons pas vraiment puisqu'il ne peut pas être 

en permanence avec nous ! 

Jésus est Saint ! 

Nous devons nous repentir de TOUT ce qui nous coupe de la communion, de la présence de Jésus, c'est un chemin, un 

parcours, il y aura des luttes, des combats, des découragements car notre vieille nature n'est pas prête à mourir sans 

réagir mais plus vous vous dépouillez de tout ce qui est inutile, futile, charnel et limité, plus Jésus prend la place dans 

votre cœur, votre vie ! 

Vos motivations, vos projets, vos idées, vos réactions changent, et il ne s'agit là pas encore de lois ou de morale mais 

d'amour ! Rien que d'amour ! 

Avez-vous compris que notre seul désir doit être de Tout faire pour rester près de Jésus, qu'il grandisse et que je 

diminue, que je disparaisse, que je meurs à moi-même et qu'il règne totalement en moi et autour de moi. 

Les amis, tout va changer, être transformés, bouleversés, chamboulés par la puissance de son Esprit en vous qui va 

mettre tout à la lumière et vous préparer ainsi, jours après jours à le rencontrer et vivre pour l'éternité avec lui ! 

Mais peut-être que ce n'est pas votre projet ni votre désir, priez alors pour qu'il imprime le désir de Sa volonté en vous 

! 

 

3 / Comment savoir si on a besoin de repentance ? 
Je suis bien curieux d'entendre ce que vous allez pouvoir "inventer" ! J'en ai entendus des soi-disant "frères" qui me 

jugeaient et me critiquaient sans arrêts, ils voulaient me donner une leçon ! Même on m'a dit mais si tu es dans telle 

situation, que tu es malade, c'est parce que tu as péché ou que je n'ai pas la foi, bon, des trucs comme ça et ce genre 

de discours, je ne le supporte plus ! 

Alors je ne vois pas ce que vous pourriez m'apprendre ! Mais bon ! Allez-y ! 

Chers amis, toutes ces choses, je les ai entendus aussi et je demande grâce au Seigneur pour ceux qui se permettent 

de juger et de critiquer, voire même condamner humainement, sans amour, sans comprendre que chacun doit rendre 



compte pour lui-même et qu’entre nous nous devons plutôt nous encourager, prier les uns pour les autres et rien 

d'autres ! 

Un moyen très simple pour savoir si nous avons besoin de repentance c'est de prendre un peu de temps à part, dans 

le secret de notre chambre, comme nous le dit la Parole de Dieu, est de venir simplement et humblement au pied de 

Jésus et de prier en acceptant au départ que le Saint Esprit soit libre de nous parler et mettre tout ce qu'il y a dans nos 

cœurs a la lumière. 

C'est déjà une bonne attitude simple. Prenez un cahier, un stylo et repassez votre vie à la lumière de ce que Jésus vous 

montrera par son Esprit et notez les points importants. Vous découvrirez ce qui est obstacle pour votre avancement 

avec Dieu et vous aurez alors le désir de mettre votre vie en règle. 

Mais c'est une affaire privée entre Dieu et vous ! 

Bon, cela c'est pour ceux qui sont déjà convaincu, je crois que beaucoup d'autres ne veulent pas aller dans cette voie 

car ils pensent ne pas avoir besoin de repentance ! 

Pourtant, juste une petite vérité : Nous avons TOUS besoin de repentance, donc, si vous n'en ressentez pas le besoin 

ou que vous pensiez être sans péché, vous vous trompez vous même, vous êtes séduit par vos pensées où vous 

protégez votre jardin secret ou vos péchés que vous avez, au fil des années, bien enrobés par une foule de 

"justification" qui dans la présence de Jésus et de son Esprit ne pourraient pas tenir plus d'une seconde et vous le 

savez très bien ! 

Alors depuis vous essayez de fuir mais Dieu vous aime et désire vraiment vous transformer et vous toucher ! Il peut 

faire que toutes choses soient nouvelles en vous et autour de vous ! 

L'orgueil est un obstacle important pour se voir tel qu'on est vraiment, il faudra passer par des étapes plus ou moins 

dures suivant notre capacité à comprendre et à accepter, avant de pouvoir faire cette démarche d'humilité en criant 

à Jésus ! 

Pourquoi rechercher la facilité ! C'est humain que d'éviter les remises en question personnelles, c'est beaucoup plus 

facile de juger les autres et de leur donner des conseils avisés, oui, mais, juste un petit souci, ce que je dis ne 

correspond pas du tout à ce que je vis ! 

Je suis en train de me créer un personnage, de jouer un rôle, de mettre des masques pour me cacher aux yeux de Dieu 

et des autres mais c'est une attitude suicidaire ! S T O P ! Cela ne vous mènera nulle part ou en tout qu'a pas au ciel ! 

Bon, un constat, d'accord mais des solutions il y en a aussi, c'est TOUJOURS aux pieds de Jésus que ce trouve la solution, 

ne cherchez pas d'autres voies. 

Ne cherchez pas la facilité ! Allez-vous au moins pour une fois dans votre vie ne pas vous laisser "conduire" par vos 

pensées, vos idées, voyez ou cela vous a conduit ou risque de vous mener ! 

Il nous faut faire des choix et cela détermine notre éternité alors prenez cela au sérieux ! 

J'espère vraiment que vous avez simplement compris que nous sommes TOUS pécheurs, que notre vieille nature veut 

sans arrêts prendre le contrôle de nos vies et que c'est une lutte de tous les instants pour rester dans le plan et la 

volonté de Dieu mais cela est possible les amis ! 

Ne perdrez plus de temps et venez a lui dès maintenant 

Auprès de lui se trouve la source de toutes choses, 

Jésus, c'est votre solution chers amis ! 

 

 

 



4 / Que produit la repentance ? 
Oh là là ! Vivre dans un monastère car je ne vois pas ce qu'elle pourrait produire, c'est impossible d'être vraiment pur 

! Et puis, la joie, la paix, c'est bien gentil mais comment je fais pour vivre au quotidien dans un monde si méchant ou il 

faut se battre, faire sa place ! Non ! je fais ce que je peux, laissez-moi tranquille avec vos histoires, c'est de la théorie, 

de la philosophie, je ne sais même pas si ce n'est pas un rêve impossible ! 

Bon, je vous laisse 5 minutes pas plus, après je décroche, je n’ai pas de temps à perdre avec des gens qui prétendent 

tous savoir et pouvoir répondre a tout ! 

La repentance produit quelque chose mais c'est pour chacun bien différent car Dieu respecte notre personnalité, il ne 

fait pas de nous des "clones" bien obéissant mais c'est dans une réelle liberté, par amour que son œuvre s'accomplit 

en nous et autour de nous. 

J'aime bien la traduction du mot hébreux "Erad" qui veut dire : Un (Unité) mais dans la diversité, la complémentarité, 

dans le respect de notre personnalité et non dans l'uniformité ! 

Souvent, notre regard sur l'action de Dieu sur nous ou les autres n'est pas fait avec amour simplement parce que nous 

"jugeons" avec nos yeux charnels, donc limité et souvent avec dans nos esprits, des schémas, des idées toutes faites 

de l'image que nous aimerions bien pouvoir contempler pour nous rassurer ! 

Et bien non ! Les fruits qui sont visibles d'une réelle repentance ne sont pas des pensées humaines, des idées. Qui dira 

que celui-ci ou celui-là vit dans une dépendance totale avec Jésus, que son cœur et malléable ou pas dans les mains 

du divin créateur, nos yeux peuvent peut-être apercevoir quelques traces mais ce n'est pas à moi ou a personnes de 

juger de cela, il s'agit bien d'une affaire personnelle ? L'homme regarde à l'apparence mais Dieu regarde au cœur ! 

Alors, vous pouvez facilement le comprendre et l'accepter, le fruit de la repentance dans VOTRE vie vous allez le 

reconnaître, c'est tout ce que le Saint Esprit a fait et fait en vous, vous vous rappelez toutes les luttes, les épreuves, 

les jours difficiles ou vous doutiez, ou vous étiez complètement découragé, toutes les choses que vous avez régler, les 

choses "empruntés" que vous avez restitués, les personnes vers qui vous êtes allés demander pardon, les situations 

que vous avez mis au clair, les mensonges que vous avez abandonnés, votre langage grossier qui a changé, vos 

objectifs, vos projets, vos idées qui ont été renouvelé, vos loisirs ne sont plus les mêmes, votre intérêt et votre amour 

pour votre conjoint et vos enfants, vos parents, votre famille ne sont plus les mêmes qu'avant ! 

Le résultat de la repentance c'est une vie vers plus de liberté, détaché, débarrassé de tout ce qui est un obstacle pour 

vivre une vie cachée en Christ, dans la vérité, la pureté et cela n'est pas une utopie mais un chemin qui nous 

rapprochera chaque jour un peu plus près du ciel ! 

Je crois à cette œuvre de Dieu en nous ! Croyez-le aussi chers amis ! 

Nous sommes déjà des citoyens du ciel et de la citée céleste, levons nos yeux vers Jésus, en lui nous trouverons le vrai 

chemin, le seul chemin ! 

Posez-vous la question aujourd'hui : que pourrait produire en moi une réelle repentance ? 

Avantages ? Inconvénients ? Pour moi ? Pour ceux qui m'entoure ? Suis-je prêt pour aller dans ce chemin ?  Je dois 

persévérer et avancer et ne plus accepter ma situation ! 

Faites le bon choix ! Par amour pour Jésus et non par obligation ! 

 

5 / Que dit la Parole de Dieu sur ce sujet ? 

Matthieu 3:8  Produisez donc du fruit digne de la repentance, 

 

Matthieu 3:11  Moi, je vous baptise d'eau, pour vous amener à la repentance; mais celui qui vient après moi est plus 

puissant que moi, et je ne suis pas digne de porter ses souliers. Lui, il vous baptisera du Saint-Esprit et de feu. 



 

Marc 1:4  Jean parut, baptisant dans le désert, et prêchant le baptême de repentance, pour la rémission des péchés. 

 

Marc 6:12  Ils partirent, et ils prêchèrent la repentance. 

 

Luc 3:3  Et il alla dans tout le pays des environs du Jourdain, prêchant le baptême de repentance, pour la rémission 

des péchés, 

 

Luc 3:8  Produisez donc des fruits dignes de la repentance, et ne vous mettez pas à dire en vous-mêmes: Nous avons 

Abraham pour père! Car je vous déclare que de ces pierres Dieu peut susciter des enfants à Abraham. 

 

Luc 5:32  Je ne suis pas venu appeler à la repentance des justes, mais des pécheurs. 

 

Luc 15:7  De même, je vous le dis, il y aura plus de joie dans le ciel pour un seul pécheur qui se repent, que pour quatre-

vingt-dix-neuf justes qui n'ont pas besoin de repentance. 

 

Luc 24:47  et que la repentance et le pardon des péchés seraient prêchés en son nom à toutes les nations, à 

commencer par Jérusalem. 

 

Actes 5:31  Dieu l'a élevé par sa droite comme Prince et Sauveur, pour donner à Israël la repentance et le pardon des 

péchés. 

 

Actes 11:18  Après avoir entendu cela, ils se calmèrent, et ils glorifièrent Dieu, en disant: Dieu a donc accordé la 

repentance aussi aux païens, afin qu'ils aient la vie. 

 

Actes 13:24  Avant sa venue, Jean avait prêché le baptême de repentance à tout le peuple d'Israël. 

 

Actes 19:4  Alors Paul dit: Jean a baptisé du baptême de repentance, disant au peuple de croire en celui qui venait 

après lui, c'est-à-dire, en Jésus. 

 

Actes 20:21  annonçant aux Juifs et aux Grecs la repentance envers Dieu et la foi en notre Seigneur Jésus-Christ. 

 

Actes 26:20  à ceux de Damas d'abord, puis à Jérusalem, dans toute la Judée, et chez les païens, j'ai prêché la 

repentance et la conversion à Dieu, avec la pratique d'oeuvres dignes de la repentance. 

 

Romains 2:4  Ou méprises-tu les richesses de sa bonté, de sa patience et de sa longanimité, ne reconnaissant pas que 

la bonté de Dieu te pousse à la repentance? 

 

2 Corinthiens 7:9  je me réjouis à cette heure, non pas de ce que vous avez été attristés, mais de ce que votre tristesse 

vous a portés à la repentance; car vous avez été attristés selon Dieu, afin de ne recevoir de notre part aucun dommage. 



 

2 Corinthiens 7:10  En effet, la tristesse selon Dieu produit une repentance à salut dont on ne se repent jamais, tandis 

que la tristesse du monde produit la mort. 

 

2 Timothée 2:25  il doit redresser avec douceur les adversaires, dans l'espérance que Dieu leur donnera la repentance 

pour arriver à la connaissance de la vérité, 

 

Hébreux 6:6  et qui sont tombés, soient encore renouvelés et amenés à la repentance, puisqu'ils crucifient pour leur 

part le Fils de Dieu et l'exposent à l'ignominie. 

 

2 Pierre 3:9  Le Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de la promesse, comme quelques-uns le croient; mais 

il use de patience envers vous, ne voulant pas qu'aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à la repentance. 

 

LA SAINTETÉ 
1 Thessaloniciens 3:13  afin d'affermir vos cœurs pour qu'ils soient irréprochables dans la sainteté devant Dieu notre 

Père, lors de l'avènement de notre Seigneur Jésus avec tous ses saints! 

 

9 / Pourquoi rechercher la sainteté ? 
C'est un peu vieillot votre thème ! La sainteté mais il faut vivre avec son temps, évoluer un peu et puis on interprète la 

Bible et on lui fait dire ce qu'on veut ! Rechercher la sainteté mais c'est les mystiques et les illuminés qui ont toujours 

la tête dans les nuages mais moi je dois bien continuer à vivre et à affronter la réalité et faire avec en composant 

avec ma foi ! 

Pourquoi ne pas rechercher la sainteté ? 

Ce n'est certainement pas un but mais un chemin car nous serons réellement purs uniquement quand Jésus sera venu nous 
chercher et que nous serons dans son ciel de gloire ! 

Vous serez Saint comme je suis Saint dit l'Éternel ! 

Mon désir, comme le vôtre, j'en suis surs, c'est d'obéir simplement à ce que me demande Dieu ! 

De fausses idées circulent sur la sainteté, essayons d'y voir un peu plus clair. 

Je dois rechercher la sainteté car c'est le seul moyen pour moi de pouvoir rencontrer un jour Jésus car RIEN d'impur ne peut se 
tenir en présence de Dieu et survivre, ce n'est encore là que ce que dit la Parole de Dieu et qu'il vous sera facile de retrouver vous-
mêmes ! 

Nous vivons dans un monde impur, sale, méchant, Satan règne dans les vies et les cœurs et pousse les hommes très loin de Dieu 
justement vers le contraire de la sainteté, c'est une des caractéristiques du péché. 

Le cycle du péché : L'homme convoite, désire ce qu'il n'a pas ou ce qui est à l'autre, cela produit dans le cœur des mauvaises idées 
et pensées, ensuite, un besoin d'assouvir et d'obtenir l'objet du désir devient la priorité, suit très rapidement le passage à l'acte 
ou tout est alors possible, le péché, consommé, laisse un goût amer dans le cœur mais tel la dépendance de la drogue, un processus 
s'enclenche et pousse la personne toujours plus loin dans le péché lui faisant croire qu'il trouvera certainement bientôt une 
satisfaction, un intérêt, un plaisir a ce qu'il fait, dit et pense mais la descente, la tristesse, la solitude deviens de plus en plus grande. 

Pourquoi rechercher la sainteté ? Vous êtes toujours persuadés que c'est désuet, obsolète ? Ou êtes-vous en train de vouloir vous 
voiler la face pour cacher des péchés secrets, des désirs impurs, des pulsions que vous ne contrôlez plus et cela même si vous 
croyez être toujours un bon croyant ! 

http://forumunisetlight.free.fr/contenurepant/saintete.htm


Oui, cela existe, si certains péchés n'ont pas été clairement déposés à la croix du calvaire à notre conversion, nous les avons 
"conservés" et prétendus que c'était une zone "privée" et vous n'acceptez pas que Dieu ait aussi sur ces choses un droit de regard 
! 

Nous sommes tous pécheurs, arrêtons de nous prendre pour des vedettes et des super spirituels ! Non ! Sans une recherche réelle, 
un abandon total dans les bras de Jésus on peut "traîner" nos problèmes pendant des années et se sentir "coincés" sans voir de 
portes de sortie ! 

Pourquoi alors ne pas rechercher la sainteté aux pieds de Jésus ? 

Essayez, vous avez à perdre quoi ? Vous-même, un dépouillement, une épuration, une mort à vous-mêmes mais aussi la délivrance 
totale acquise à la croix du calvaire par Jésus Christ. 

Il n'est pas trop tard pour changer de direction, de reconnaître ses péchés, ses erreurs, sa faiblesse et a genoux prier jusqu'à la 
délivrance en se laissant remplir par l'amour, la sainteté qui est pour nous tous, il n'y a pas de péchés trop grand ou impossible 
qu'il ne peut pardonner et effacer. 

La sainteté, c'est un défi, il faut avoir vraiment faim et soif de la présence de Jésus pour aller dans ce chemin, ceux qui sont peu 
affermis ne tiennent pas, ce n'est donc pas une recherche pour les "faibles" ou les "illuminés" mais pour les combattants, les 
disciples prêts à aller jusqu'au bout avec Christ. Persévérer encore et encore, ne pas céder de terrain plus longtemps a Satan, il 
s'agit quand même de vie ou de mort éternelle ! C'est très sérieux. 

Allez-vous faire le bon choix aujourd'hui ? 

 

10 / Comment rester saint et pur ? 
Ne pas travailler, ne jamais avoir de contact avec les autres, au fait, tiens je sais comment rester pur, mourir rapidement 

ou ne jamais naître ! Mais voyons, c'est impossible de rester pur, il nous faudrait être aveugle, sourd, muet et encore ! 

Non je ne sais pas comment rester pur et saint, c'est de la science-fiction votre sujet ! 

Alors, pour commencer, 

Vous devez suivre les points suivants.....................N°1 

NON ! STOP ! 

Humainement, c'est impossible, c'est vrai mais en Christ, c'est possible, j'en suis persuadé mais il nous faut être pas 

seulement réaliste mais vrais, honnêtes, humbles. 

C'est par une vie personnelle intime avec Jésus que je pourrais trouver les ressources quotidiennes pour tenir le coup 

face aux tentations que le monde m'offre sans arrêts pour me détourner du plan de Dieu. 

C'est dans sa présence, par son Esprit tout puissant que se trouve la source de toute pureté et sainteté, pas ailleurs ! 

Jésus, à la croix du calvaire, par son sang nous à donner la victoire sur le péché, il nous faut nous mettre sous la 

protection de son sang qui peut nous garder et nous protéger. 

Si vous partez le matin sans prier, ni lire sa parole, ni vous mettre sous sa protection, c'est une vraie folie car il n'y a 

que Jésus qui puisse nous délivrer, nous pardonner et protéger, si vous ne l'avez pas encore compris, remettez de 

l'ordre dans votre façon de vivre. 

On ne peut pas toujours se lamenter, s'offusquer du péché, des tentations pour lesquelles parfois nous succombons 

sans connaître vraiment Jésus personnellement, sans qu'il soit vraiment en nous, c'est une vérité, un conseil si évident 

les amis, remettez Jésus en priorité dans votre cœur, votre couple, votre maison, vous allez déjà voir des changements 

très rapide. 

Jésus nous pardonne, cela ne veut pas dire qu'il nous donne des "permissions" pour pécher et après je demande 

"pardon", cela se serait une mauvaise interprétation de la Parole de Dieu ! Mais, s'il arrive que nous péchions en 

parole, en pensées ou en actes, régler immédiatement cela dès que le Saint-Esprit vous révèle votre cœurs et ce que 



vous avez pensé, dit ou fait qui conduise aux péchés et Jésus vous pardonnera certainement si vous êtes dans une 

attitude de dépendance et d'humilité, ne voulant pas perdre votre communion avec Jésus. 

Nous devons fuir le péché et lutter et combattre cela dans nos vies en prenant "position" très clairement : Arrière de 

moi Satan, au nom puissant de Jésus ! 

De même, dans nos rapports avec les autres, soyons aussi toujours prêts à pardonner et à demander pardon, non pas 

pour être des êtres "faibles" et fragiles mais plutôt des rocs solidement affermis en Christ. 

Car l'offense produit aussi des mauvais fruits en nous, c'est un processus qui nous éloigne de la présence sainte de 

Jésus Christ. 

Comment rester pur et saint : c'est à chaque seconde que cela se fait ! 

Si vous décidez qu'aujourd'hui, vous allez faire relâche, sachez que vous ouvrez une porte au péché, qui par manque 

de vigilance, trouvera bien un moyen de vous attirer d'une manière ou d'une autre. 

Oui, c'est un combat mais plus je prends comme position de vouloir rester pur et saint, plus votre foi, votre zèle, votre 

amour pour les perdus grandira et votre sainteté sera une réalité et non une fiction. 

Nous devons toujours avoir à l'esprit que nous sommes pécheurs et misérable, que sans Dieu, nous ne pouvons rien 

mais aussi, par la foi, j'avance pas après pas vers le ciel de gloire. 

Dieu est Saint, ne l'oubliez pas ! La sainte crainte de Dieu c'est de rester tout près de lui en permanence ! 

 

11 / Comment vivre dans le monde actuel et rester saint ? 
On est obligés de faire des "compromis" sans quoi on sera rejetés par les hommes, la société, et ce n'est pas ce que 

Dieu veut je pense ! Ce qui était valable du temps de Moïse, il y a plus de 3000 ans doit être réadapté, actualisé pour 

répondre aux réalités du 21eme siècle ! C'est évident ! Votre sujet ne peut pas coller à ma réalité ! 

C'est un véritable défi, je le pense aussi mais la Parole de Dieu a toujours la réponse quels que soit les temps, les lieux, 

donc c'est une mauvaise analyse de croire que les choses doivent évoluer. 

Soit, quelque chose doit évoluer, nous-mêmes, notre cœur, afin de comprendre quelle est la volonté, le désir de Dieu 

pour nous aujourd'hui et comment le Seigneur va nous aider à vivre notre quotidien pour rester saint. 

Pour commencer, appelons le péché par son nom et ne l'enrobons pas avec des termes inappropriés qui "essayent" 

de déculpabiliser celui qui n'est pas saint et même qui vit dans le compromis et le péché quelque soit la forme qu'il 

peut prendre. 

Le péché, c'est la séparation de l'homme du plan de Dieu qui est Saint et qui veut que nous aussi soyons saint. 

Pourquoi ce qui était valable du temps de Moïse ne serait plus d'actualité ? 

Examinons cela d'un peu plus près. 

Tuer : Aujourd'hui on dit homicide avec ou sans préméditation ! 

Voler des objets dans l'entreprise où on travaille : Mais je suis si mal payé, je prends ce dont j'ai droit, c'est juste de le 

faire et puis tout le monde le fait ! 

Convoiter la femme de son prochain : Aujourd'hui on dit > Aventure extra conjugale ! La loi a même enlevé toutes 

notions de fautes pour le divorce qui suit généralement cette "aventure". Cela atteint aussi les croyants par milliers 

telle une gangrène car l'objectif n'est pas la sainteté mais la consommation des convoitises que nous offre ce monde. 

Adorer uniquement Dieu : Certains vous dirons aujourd'hui qu'on peut bien adorer "Marie", certains "Saints" et ils 

pensent être toujours de bons croyants ! Ce péché, c'est l'Idolâtrie que Dieu réprouve complètement très clairement. 

Il y a aussi d'autres formes d'idolâtrie, c'est tout ce qui prend la priorité, la place que Dieu devrait avoir dans nos vies. 



Un homme ne couchera pas avec un autre homme, ni une femme avec une femme : Aujourd'hui, on dit mais vous êtes 

Homophobe, vous n'aimez pas et ne respectez pas la Parole de Dieu qui est amour ! Tolérance ! J'entends mêmes des 

"religieux" qui acceptent ces choses sous prétextes d'évolution, vous voyez ou conduit cet esprit dit d'évolution, au 

chaos, a la déchéance éternelle ! 

En fait, on se trouve un tas de justifications personnelles pour argumenter nos positions et nos actions mais c'est le 

péché et rien d'autre, soyons clairs. Il n'existe pas de "petits" ou de "grands" péchés, c'est un mensonge honteux. 

Le mal est considéré bien et le bien comme mal, en effet, nous avons évolué mais vers quoi ? 

Suivre les commandements de Dieu c'est aller à contre-courant chers amis, il faut être un vrai disciple de Jésus pour 

tenir ferme car ce n'est que le haut de l'iceberg, bientôt, comme dans certains pays, c'est au prix de nos vies que nous 

pourrons rester saint et attachés à Jésus. 

Comment rester saint dans ce monde, c'est faire les bons choix ; 

Nous sommes dans le monde mais pas du monde, ne l'oublions pas, notre avenir, c'est au ciel. 

Le compromis, c'est le plus grand ennemi dans ce siècle, petit à petit, on accepte des demie vérités et on "s'arrange" 

avec, on "compose", s'adapte, aujourd'hui une chose et demain quoi ? Je dis STOP, revenons à la croix, crions a Jésus 

et dénonçons ce monde et sa folie qui de toute façon le conduit à la destruction totale. 

Pas d'autres chemin que celui d'une vie intimement liés à Jésus tous les jours pour tenir le coup, ne vous faites aucunes 

illusions. 

N'écoutez pas les vendeurs de rêves qui promettent un bel avenir a ce monde ! Les prophètes de "coussinets" qui vous 

promettent une vie rose et tranquille, de ne pas vous faire de soucis, de "profiter", de "s'éclater", de passer son temps 

dans des loisirs qui nous font du bien ! 

Dieu n'est pas contre le fait de se réjouir et de se reposer mais c'est nos motivations qui sont importantes les amis, ne 

pas accepter de faire des compromis avec le péché, ce serait un risque trop grand à prendre. 

Je suis libre mais je ne me laisserais pas asservir par le péché. Nous avons des choix, des tris a faire, c'est cela être 

"spirituel", sinon, je suis un croyant "charnel", sans convictions, sans retenus, incapable de dire NON quand il le faut, 

ce n'est pas de l'amour et de la foi cela, c'est de la folie ! 

Oui, je crois à la toute-puissance du Seigneur, à son action dans les vies et les cœurs, a une effusion de son Esprit 

prochainement mais cela sera juste avant une période de catastrophes, de tortures, d'horribles choses qui seront 

bientôt dévoilés. 

Notre frère Etienne, lapidé, a pardonné à ces bourreaux, il a vu le ciel s'ouvrir et Jésus, debout, a la droite de Dieu, oui, 

il est resté digne et saint dans son époque ! Suivons son exemple et tant d'autres qui ont suivis ce chemin car vouloir 

rester saint dans ce monde a un prix ! Que RIEN ni PERSONNE ne me sépare de l'amour de Jésus, de sa volonté que je 

reste saint et pur, déjà dans mon cœur et qui va m'aider à chaque instant à avancer même si tout semble contraire ! 

Quelle route allons-nous prendre chers amis ? Suivre les idées, les pensées d'un monde soi-disant "moderne" et 

"branché" ou allons-nous rester à genoux aux pieds de Jésus en réclamant son aide, son soutient, sa force, son Esprit, 

son sang pour rester saint et pur jour après jours ? 

C'est aujourd'hui qu'il nous faut faire ce choix et rentrer dans sa présence pour pouvoir rester "saint" dans ce siècle 

corrompu et méchants. 

Si je ne suis pas Jésus, je suis qui ? Si la sainteté ma semble un programme impossible et trop arriérés je choisis et je 

prends un chemin qui va me mener ou exactement ? 

Nous devons faire des choix, mettre des priorités dans nos vies pour pouvoir avancer. 

 

 



12 / La sainteté produit quoi dans nos vies ? 
Allez, encore un qui se prend au sérieux, qui veut nous faire la leçon ! Mais laissez-nous tranquille, vous voulez que je 

me sente accusé, repris, travaillé, mais non, j'en ai tellement entendu parlé que cela ne produit en moi plus rien, ce 

sont des théories pour théologiens, laissez-moi vivre tranquillement comme je peux, Utilisez Internet pour autre 

chose, vous usez de l'électricité pour rien, la sainteté, ça n'intéresse personne, c'était pour les gens "avant" mais 

aujourd'hui je sais tellement de choses, je n'ai pas besoin de "vos conseils" ou avis sur le sujet, merci, je me débrouille 

très bien ! 

Voilà ce que produit la sainteté en nous : 

Un regard différent sur nous même, sur ceux qui nous entoure, sur les choses spirituelles ! 

C'est en fait une véritable "Révolution", un "Électrochoc". 

Il existe en nous une certaine dualité, je veux faire le bien mais le mal s'attache à moi nous dit la Parole de Dieu. 

Quand l'œuvre de repentance, de sainteté commence dans nos vies, notre vielle nature, petit à petit, disparaît et laisse apparaître 

notre VRAI Personnalité, celle que Dieu a toujours voulu qu'elle soit libre, c'est dans l'épuration, la délivrance, que cela se produit. 

(C'est un long chemin ou nous apprenons aussi la patience et la persévérance) 

La sainteté, la communion, l'intimité avec Jésus produit en nous de nouvelles réactions, dictées, non pas par la raison, comme 

auparavant, mais par l'Esprit de Dieu, qui nous pousse, nous invite, nous conduit dans un nouveau chemin ou la sainteté, le désir 

profond et réel de rester près de Jésus à tout prix nous permet en fait de le vivre au quotidien. 

Ce n'est pas "difficile" ou "impossible" car j'aime Jésus, j'ai faim et soif de lui, de rester dans sa présence, c'est un désir qui grandit 

comme un feu intérieur. 

Ce que Jésus aime, je l'aime aussi, ce qu'il n'aime pas, je fais de même, cela devient alors assez simple de faire les bons choix ! 

Toutes choses deviennent nouvelles les amis ! 

C'est l'œuvre du Saint Esprit en nous, autour de nous qui nous permet de tenir bon face aux tentations et aux épreuves car il y en 

a toujours et ce, jusqu'à ce que nous soyons pour l'éternité au ciel avec notre Sauveur et Seigneur. 

Oui, pas de mensonges, les difficultés, les épreuves, les tentations, ne disparaissent pas mais si nos yeux sont tournés vers Jésus, 

il nous soutient, nous relève, nous fait remporter chaque combat. Nous passons aussi parfois par le doute, le découragement mais 

son œuvre en nous est si profonde, notre désir de rester attachés à lui si fort que l'épreuve ne dure pas bien longtemps ! 

Notre ennemi aussi, Satan, se lasse si nous tenons bon, ce n'est pas pour cela qu'il nous laissera tranquille mais il s'attaquera et 

cherchera un autre défaut dans notre cuirasse à un autre moment, c'est pourquoi, il nous faut rester "vigilant". 

Quelqu'un qui aime Jésus de tout son cœur et qui veut rester attaché à lui, ça se voit les amis. 

Tant que nous serons sur cette terre, nous serons vulnérables mais si nous restons le plus possible près de Jésus, nous serons en 

sécurité, c'est cela le secret, pas d'autres grandes nouvelles que celle-là ! 

En qui vous confiez vous ? Quand vous êtes tentés, quelles sont vos premières réactions ? Voulez-vous toujours suivre Jésus ou 

trouvez-vous que c'est trop dur ? Si vous êtes fatigués, lassés, découragés, en proie au doute et aux péchés, revenez à Jésus, c'est 

LA SEULE SOLUTION, tout ce que les hommes peuvent proposer ne vous donnera pas la paix et ne vous permettra pas de vivre 

dans la pureté et la sainteté, seul Jésus peut faire cette œuvre en vous et autour de vous. 

Que ferait Jésus à ta place aujourd'hui mon ami ? 

 

13 / Que dit la Parole de Dieu sur ce sujet ? 
 

Exode 15:11  Qui est comme toi parmi les dieux, ô Éternel? Qui est comme toi magnifique en sainteté, Digne de 

louanges, Opérant des prodiges ? 



 

Exode 15:13  Par ta miséricorde tu as conduit, Tu as délivré ce peuple; Par ta puissance tu le diriges Vers la demeure 

de ta sainteté. 

 

Psaumes 30:4  Chantez à l'Éternel, vous qui l'aimez, Célébrez par vos louanges sa sainteté! 

 

Psaumes 65:4  Heureux celui que tu choisis et que tu admets en ta présence, Pour qu'il habite dans tes parvis! Nous 

nous rassasierons du bonheur de ta maison, De la sainteté de ton temple. 

 

Psaumes 93:5  Tes témoignages sont entièrement véritables; La sainteté convient à ta maison, O Éternel! pour toute 

la durée des temps. 

 

Psaumes 97:12  Justes, réjouissez-vous en l'Éternel, Et célébrez par vos louanges sa sainteté! 

 

Psaumes 102:19  Car il regarde du lieu élevé de sa sainteté; Du haut des cieux l'Éternel regarde sur la terre, 

 

Esaïe 52:10  L'Éternel découvre le bras de sa sainteté, Aux yeux de toutes les nations; Et toutes les extrémités de la 

terre verront Le salut de notre Dieu. 

 

Esaïe 57:15  Car ainsi parle le Très-Haut, Dont la demeure est éternelle et dont le nom est saint: J'habite dans les lieux 

élevés et dans la sainteté; Mais je suis avec l'homme contrit et humilié, Afin de ranimer les esprits humiliés, Afin de 

ranimer les cœurs contrits. 

 

Ézéchiel 28:22  Tu diras: Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel: Voici, j'en veux à toi, Sidon! Je serai glorifié au milieu de toi; 

Et ils sauront que je suis l'Éternel, Quand j'exercerai mes jugements contre elle, Quand je manifesterai ma sainteté au 

milieu d'elle. 

 

Ézéchiel 28:25  Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel: Lorsque je rassemblerai la maison d'Israël du milieu des peuples où 

elle est dispersée, je manifesterai en elle ma sainteté aux yeux des nations, et ils habiteront leur pays que j'ai donné à 

mon serviteur Jacob. 

 

Ézéchiel 38:23  Je manifesterai ma grandeur et ma sainteté, Je me ferai connaître aux yeux de la multitude des nations, 

Et elles sauront que je suis l'Éternel. 

 

Amos 4:2  Le Seigneur, l'Éternel, l'a juré par sa sainteté: Voici, les jours viendront pour vous Où l'on vous enlèvera avec 

des crochets, Et votre postérité avec des hameçons; 

 

Michée 1:2  Écoutez, vous tous, peuples! Sois attentive, terre, et ce qui est en toi ! Que le Seigneur, l'Éternel, soit 

témoin contre vous, Le Seigneur qui est dans le palais de sa sainteté ! 

 

Zacharie 14:20  En ce jour-là, il sera écrit sur les clochettes des chevaux: Sainteté à L'Éternel! Et les chaudières dans la 

maison de l'Éternel Seront comme les coupes devant l'autel. 



 

Luc 1:75  En marchant devant lui dans la sainteté et dans la justice tous les jours de notre vie. 

 

Romains 1:4  et déclaré Fils de Dieu avec puissance, selon l'Esprit de sainteté, par sa résurrection d'entre les morts), 

Jésus-Christ notre Seigneur, 

 

Romains 6:19  Je parle à la manière des hommes, à cause de la faiblesse de votre chair. De même donc que vous avez 

livré vos membres comme esclaves à l'impureté et à l'iniquité, pour arriver à l'iniquité, ainsi maintenant livrez vos 

membres comme esclaves à la justice, pour arriver à la sainteté. 

 

Romains 6:22  Mais maintenant, étant affranchis du péché et devenus esclaves de Dieu, vous avez pour fruit la sainteté 

et pour fin la vie éternelle. 

 

2 Corinthiens 1:12  Car ce qui fait notre gloire, c'est ce témoignage de notre conscience, que nous nous sommes 

conduits dans le monde, et surtout à votre égard, avec sainteté et pureté devant Dieu, non point avec une sagesse 

charnelle, mais avec la grâce de Dieu. 

 

Éphésiens 4:24  et à revêtir l'homme nouveau, créé selon Dieu dans une justice et une sainteté que produit la vérité. 

 

1 Thessaloniciens 3:13  afin d'affermir vos cœurs pour qu'ils soient irréprochables dans la sainteté devant Dieu notre 

Père, lors de l'avènement de notre Seigneur Jésus avec tous ses saints! 

 

1 Thessaloniciens 4:4  c'est que chacun de vous sache posséder son corps dans la sainteté et l'honnêteté, 

 

1 Timothée 2:15  Elle sera néanmoins sauvée en devenant mère, si elle persévère avec modestie dans la foi, dans la 

charité, et dans la sainteté. 

 

Tite 2:3  Dis que les femmes âgées doivent aussi avoir l'extérieur qui convient à la sainteté, n 'être ni médisantes, ni 

adonnées au vin; qu'elles doivent donner de bonnes instructions, 

 

Hébreux 12:10  Nos pères nous châtiaient pour peu de jours, comme ils le trouvaient bon; mais Dieu nous châtie pour 

notre bien, afin que nous participions à sa sainteté. 

 

2 Pierre 3:10-11  Le jour du Seigneur viendra comme un voleur; en ce jour, les cieux passeront avec fracas, les éléments 

embrasés se dissoudront, et la terre avec les œuvres qu'elle renferme sera consumée. Puisque donc toutes ces choses 

doivent se dissoudre, quelles ne doivent pas être la sainteté de votre conduite et votre piété 


